

## Bericht Hauptversammlung 2006

### 2. Hauptversammlung

Die Hauptversammlung des Belper Chores fand Freitag, 3.2. im Dorfzentrum statt. Um 1900 h war der gesamte Chor bis auf vier Mitglieder vollzählig erschienen. Nach dem Servieren des Nachtessens kehrte im Saal Ruhe ein. Nach dem Lied, „Wo Musik sich frei entfaltet“, eröffnete Präsident Walter Ramseier die Versammlung. In seinem Begrüßungswort hiess er die Aktiv-, Passiv- und Ehrenmitglieder herzlich willkommen. Nach Genehmigung der Traktandenliste und Wahl der Stimmenzähler erledigten sich die statutarischen Geschäfte reibungslos Punkt für Punkt. Die Jahresberichte des Präsidenten und der Dirigentin, liessen das vergangene Jahr noch einmal kurz Revue passieren. Sie wurden mit Akklamation genehmigt und verdankt. Kassier Hans Schneider orientierte über die Jahresrechnung. Als Folge einer Spende zHd der Cafeteria der Alterssiedlung Zauggmatte ist ein kleiner Fehlbetrag zu vermerken. Die Rechnungsrevisoren lobten die gute Arbeit und empfahlen, der Rechnung zuzustimmen und Kassier und Vorstand Décharge zu erteilen. Kräftiger Applaus als Zeichen der Annahme. Die Mitgliederbeiträge wurden auf dem bis-herigen Stand belassen. In einem separaten Wahlgang wurde Präsident Walter Ramseier für weitere zwei Jahre im Amt bestätigt.

Der übrige Vorstand wurde in globo wieder gewählt. Kurt Binggeli zeichnet als neuer Sekretär anstelle der zurückgetretenen Karin Graber, Willy Alder als weiteren Beisitzer. Das Tätigkeitsprogramm sieht wiederum etliche Auftritte und Veranstaltungen vor. Als neues Mitglied ist Hanna Kneubühler zu uns gestossen und wurde mit Akklamation willkommen geheissen. Die Auszeichnung für fleissigen Probebesuch wurde neu definiert.

### Ehrungen

Für 50 Jahre aktives Singen wurde Margrit Künzi als „Goldveteranin“ und für 35 Jahre aktive Sängertätigkeit, Annelis Brönnimann und Res Schürch als „Schweiz Sängerveteranen“ geehrt.- Kräftiger Applaus. -

### Ehrenmitgliedschaft

Für besondere Dienste, Engagement und Einsatz in unserem, wie auch unter Berücksichtigung ihrer Tätigkeiten in früheren Chören, (Frauen- und Gemischter Chor), wurden Käthi Blatter und Anita Leu unter kräftigem Applaus zu **Ehrenmitgliedern** ernannt.

Für ihr verdientes Wirken als seinerzeitige Leiterin des Frauen--Gemischten- und Männerchores, als freundliche, zuvorkommende, aber auch fordernde Dirigentin durfte Heidi Messerli, unter grosser Akklamation den Titel einer Ehrendirigentin entgegennehmen.

Im Verschiedenen gab der Präsident bekannt, dass das Essen von der Vereinskasse bezahlt werde. – Applaus. – Mit dem Aufruf, wer dem Kassier eine Freude bereiten will, möge den Jahresbeitrag gleich bezahlen, schloss Walter Ramseier um 21.50 h die Hauptversammlung. Vor dem Uebertritt zum geselligen Teil singen wir das Lied, „Abschied vom Walde“ von Mendelsohn-Bartholdy.

Die nächste Hauptversammlung findet am 02.02.2007 statt.

Kurt Binggeli